

Minigolf lockte zahlreiche Besucher ins Gaßbachtal



Herrliches Frühlingswetter machte den Saisonstart zum Erlebnis. Viele Minigolfer, insbesondere junge Spielerinnen und Spieler und zahlreiche Familien schienen nur auf die Eröffnung der malerisch am Fuße des Kreuzberges gelegenen Anlage gewartet zu haben.

Der gute Besuch direkt zur Eröffnung am Samstag ab 14 Uhr zeugt von der Beliebtheit der Anlage, die von Rainer Tillkorn gepflegt und betreut wird, als wäre es seine eigene. Schon jetzt vorliegende Anmeldungen zu Geburtstags- und Betriebsfeiern zeigen, dass Minigolf ein attraktiver Programmpunkt für solche Veranstaltungen ist. Außerdem sehen Vereinsausflüge, Radwanderer und Spaziergänger in dem Angebot eine willkommene Unterbrechung für ihre Unternehmungen. Editha Laubrock vom Betreiberverein „Spielerbetreuung Burgbühne Stromberg“ und Winfried Kaup vom Bezirksausschuss zeigten sich hocherfreut, dass die Minigolfbahn

trotz des bei pflegerischer Unterhaltungsmaßnahmen deutlich bestehenden Sanierungsbedarfs ein offensichtlich gut angenommenes und attraktives Freizeitangebot darstellt. Aus dem Zusammenklang von Freibad, Spielplatz, Tennisanlage und Parkplatz als Ausgangspunkt für ein umfangreiches Wanderwegenetz ist die Minigolfbahn einfach nicht mehr wegzudenken.

Außer montags ist die Anlage jeden Tag von 14.00 Uhr bis 19.00 Uhr geöffnet. Moderate Preise von 2,00 € für den Erwachsenen, 1,00 € für Kinder bis 14 Jahren und 5,00 € für Familien mit 2 Erwachsenen und bis zu 3 Kindern unter 14 Jahren lassen diesen Freizeitspaß für jedermann erschwinglich werden. Gruppen ab 8 Personen erhalten einen Preisnachlass von 10 %. Außerdem können interessierte Gruppen sich auch außerhalb der offiziellen Öffnungszeiten mit Rainer Tillkorn unter der Telefonnummer 0171-9265806 terminlich verabreden.

